

Le Dieu des Vivants



Au premier plan, l'âme insouciante, coiffée du voile fleuri de ses illusions, un sourire satisfait aux lèvres, tend la main à la Providence en signe de demande perpétuelle : encore et encore, toujours plus et jamais assez !

Debout derrière elle, son Guide divin est drapé de rouge. La couleur rouge, le feu sont symboles de l'Amour. A cause de cet amour, Il exauce la prière de cette âme intéressée : un éclair se matérialise donc au creux de la main insatiable.

Cependant, l'Etre de Lumière est plein de tristesse et d'amertume, ne recevant, en échange de Son Amour, qu'une autre demande... On ne songe à lui que par nécessité, exprime son long regard désabusé.

Réaction logique envers tant de désinvolture égoïste, la réponse divine n'est-elle pas contenue dans l'énigmatique silence, le profond mutisme que les humains reprochent si naïvement à Dieu et dont ils font l'expérience tous les jours ?

Que ne Suis-Je...
Un elfe aux irréelles fulgurances...?
Que ne Suis-Je...
Un léger papillon aux heures fugitives...?
Que ne Suis-Je...
Un poisson à la poursuite d'une proie...?
Que ne Suis-Je...
Le plus dur de tous les Archanges
Entre ciel et Terre, pour te lancer l'éclair
Meurtrier du dédain céleste...?
Car tu le mérites.
Tu dois cependant faire l'effort
De surmonter ton désir rampant...!
Tu dois cependant faire l'effort
De monter vers les hauteurs de la Méditation !
Là, tu trouveras ce qui te manque encore :
L'Amour de Dieu.
ESPRIT, CULTURE, TRAVAUX
Sans lesquels toute cime est inaccessible...